



gemeinsam nicht einsam.

JAHRESBERICHT 2023

Die Gästezahl variierte zwischen 18 und 30 Personen pro Wochenende. Gegen Ende Jahr nahm die Gästezahl eher zu und wir konnten auch einige neue Gäste begrüßen. Die Stimmung unter den Gästen war in der Regel friedlich, gesellig und respektvoll.

Leider musste 2x die Polizei gerufen werden wegen einem Gast, der sehr aggressiv wurde und die Wochenendstube auf Geheiss der Gastgeber nicht verlassen wollte.

Das Team von 12 Gasteberinnen und Gastgebern kümmerte sich in gewohnter Weise um die Gäste.

Mit Susanna Grob und Anastasija Nufer durften wir auf Ende Jahr 2 neue Gastgeberinnen begrüßen.

Leider haben wir 2 Todesfälle von unseren Mitgliedern zu verzeichnen. Alt Pfarrer Hugo Gehrig ehemaliges Vorstandsmitglied und August Schlatter (Gründungsmitglied) verstarben im Jahr 2023.

Isabella Weibel hat ihren Rücktritt als Kassierin auf die Mitgliederversammlung 2024 bekannt gegeben. An der letzten Vorstandssitzung konnten wir Alina Irina Balan als neue Kassierin begrüßen. Sie muss an der Mitgliederversammlung noch gewählt werden.

Unser Gastgeberanlass verbrachten wir in der Karthause Ittingen. Nach einer interessanten Führung durch das Kloster, genossen wir in der Gartenwirtschaft in fröhlicher, gemütlicher Stimmung das Mittagessen.

Am 24. Dezember feierten Erika Conti und Ahmed Ibrar mit Unterstützung von Theo Brogle in der festlich geschmückten Wochenendstube den Heilig Abend. Die 15 Gäste wurden mit einem feinen Essen verwöhnt. Weihnachtslieder und Geschichten erzählen sorgten für eine friedliche gute Stimmung.

Der Vorstand der Wochenendstube bedankt sich bei allen Gastgeberinnen und Gastgebern für das grosse Engagement mit dem sie sich um die Gäste kümmern. Zusätzlicher Dank geht an alle Mitglieder, Spender Untermieter und sonstige Helfer für ihre Unterstützung.

Wir freuen uns, dank dieser Hilfe auch weiterhin möglichst vielen Gästen ein „Zuhause auf Zeit“ anbieten zu können.

Erika Keller Präsidentin